



Mit Bertha in den Urlaub

An Urlaub dachte Bertha Benz wohl als letztes, als sie im August 1888 mit ihren Söhnen – die übrigens am

Steuer saßen – zur Spritztour von Mannheim nach Pforzheim aufbrach. So kurz die Strecke auch war, vor Pannen blieb Bertha Benz nicht gefeit: "Das eine Mal war die Benzinleitung verstopft – da hat meine Hutnadel geholfen. Das andere Mal war die Zündung entzwei. Das habe ich mit meinem Strumpfband repariert.". Hut ab! Als Anerkennung wurde nun die neueste deutsche Ferienstraße entlang der authentischen Fahrtroute als Bertha Benz Memorial Route eröffnet. Weitere Informationen: www.bertha-benz.de